

SERVICE : la galerie Saint Georges s'offre un lifting à 7,5 millions d'euros pour enfin trouver son public

Le coup d'envoi des travaux de réhabilitation de l'espace commercial Toulouse Saint Georges a été donné il y a quelques semaines. Objectif ? Donner un nouveau souffle à cette galerie malgré un investissement revu à la baisse. Seule galerie marchande de l'hyper centre, l'espace Saint Georges fait partie, sur le papier, des espaces commerciaux premium de Toulouse avec, selon le gestionnaire Terranae, 5 millions de visiteurs par an.

www.espacesaintgeorges.com